

PUBLICIDAD



BRONQUITIS

90 DE CADA 100 AFECTADOS POR ESTA ENFERMEDAD SON CAUSADOS POR VIRUS COMO EL DE LA INFLUENZA.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación



Cali, diciembre 26, 2016.
Actualizado: Lunes, diciembre 26, 2016 09:40

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

[Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali

diciembre 26, 2016

¿Por qué no se llena la Plaza de toros de Cañaveralejo?

Un mea culpa ¿y el tuyo?



Redacción: Javier Baquero – Jaba

¿Por qué será que en los tendidos de las plazas la gente no llena el oscuro cemento, porque será? No sé pero ese tema es preocupante, algunos dicen que no hay afición y eso no es verdad, pues no han muerto tantos abonados, que las boletas son costosas, quizás, pero más costoso es un sinnúmero de eventos y se llenan. Entonces ¿qué nos pasa?

Serán los carteles, será la falta de publicidad, serán los toros que ya no embisten, serán los matadores que brindan espectáculo, que será?

Podremos buscar muchos responsables y eso puede ser bueno, pero lo fundamental sería, creo yo que todos, pero todos, todos hiciéramos un mea culpa. Empresarios, organizadores, matadores, subalternos de a pie y de a caballo, periodistas, mozos de espadas, areneros, público y hasta el más tapado de los que de una u otra forma hacemos parte de este tinglado o templo del toreo.

Ayer al ver la plaza prácticamente vacía me dije, que dolor ver tanto cemento, tanta ausencia, tanta pasividad frente al inicio de la feria de Cali. Y en ese momento y luego de algunos avatares para poder ingresar a la plaza para cubrir el festejo, pensé incluso en colgar mi traje de periodista taurino y es que nosotros, los que nos decimos llamar hermanos en el toro, somos los que más nos agredimos, nos vulneramos el amor por el arte, nos pasamos por alto que afuera hay enemigos que están a la espera de que nosotros decaigamos nuestro espíritu.

La fiesta de los toros es como la relación con la mujer amada, hay que cultivarla, hay que protegerla, hay que respetarla, hay que ser consecuente con ella, hay que amarla por encima de todos los momentos que le ataquen la integridad.

Ahora bien, también ahí que consentirla, corregirla y encaminarla por la senda del permanecer. Hay que entrar en consonancia con el momento y con el futuro, hacer ese mea culpa y aportar a la relación, o ella, sin lugar a dudas se nos acabará. Esa es la invitación, a que todos nos pongamos la mano en el corazón taurino y hagamos desde nuestra orilla lo que tenemos que hacer, todo siempre en beneficio de la fiesta, que es nuestra pasión, que es nuestra vida.

0 Comentarios **Diario Occidente**

Acceder

Recomendar **Compartir**

Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete **Añade Disqus a tu sitio web** **Añade Disqus** **Añadir** **Privacidad**

Encuentre aquí



Nuestra versión impresa en PDF

PUBLICIDAD



Las 30 herramientas de Social Media imprescindibles para Directores de Marketing

Descarga gratis

< ISDI >

Destacado

Lo más visto **Lo más comentado** Lo más reciente



Tarifas de la telefonía celular, por las nubes en el año nuevo



Así será la versión 59 de la Feria de Cali



Versión Impresa 2016 (PDF)



Prográmese hoy con la Feria de Cali



Tarifa del MIO subirá \$200

PUBLICIDAD

HIPOGLUCEMIA

ESTA AFECCIÓN ES MUY HABITUAL ENTRE LAS PERSONAS QUE SUFREN DIABETES SI NO EXISTE UN CONTROL ADECUADO

Conozca **AQUÍ** por que es necesario el consumo de esencias florales de última generación



JACQUIN de Francia

f t e

#MesDelAzúcar

En Voz Alta

El mentiroso tiene dos males: que ni cree ni es creído.

Baltasar Gracián, escritor español.

PUBLICIDAD

AIU
Atlantic International University

Universidad en Línea

Licenciatura en Psicología

120+ Áreas de Estudio

Plan Abierto - Estudios Andragógicos
Licenciaturas | Maestrías | Doctorados

PUBLICIDAD



ALZHEIMER

APROXIMADAMENTE 6 DE CADA 10 PERSONAS MAYORES DE 80 AÑOS PUEDEN SUFRIR ESTA PATOLOGÍA

Conozca **AQUÍ** por que es necesario el consumo de esencias florales de última generación




DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

opinion@diariooccidente.com.co
Calle 8 No 5-70 PBX 4860555 Apdo. Aéreo 5252
Fax 4860555 - Ext.: 156
Cali (Colombia)

Santa Fe de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 - 8297713

Editora General:

Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:

Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:

Claudia Alexandra Delgado Salgado

Director Comercial:

Luis Oswaldo Venegas Cabrera

Coordinadora de Mercadeo:

Mónica Palacios

Coordinador de Circulación:

Jhony Guerrero

Tweets por @Diariooccidente



Diario Occidente @Diariooccidente

Celebración sin tragedias - vía @Diariooccidente owl.li/Ptep307q2Yy



[Insertar](#)

[Ver en Twitter](#)

Síguenos en:



© 1961 - 2016. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | [Desarrollado por](#)

